

Tragedia en Uspallata: un hombre perdió la vida tras estrellarse contra un árbol



Un hombre murió en un impresionante accidente tras colisionar de lleno contra un árbol sobre la ruta 7, a la altura de **Uspallata**. La víctima fatal tenía 71 años y otras dos personas resultaron heridas.

El siniestro se produjo cerca de las 21 de este sábado sobre el km 1,148 de la ruta 7. De acuerdo con el reporte policial del **Ministerio de Seguridad**, un llamado al 911 informó sobre la existencia de un siniestro vial en la zona mencionada.

Al arribar personal policial, se encuentran con un automóvil marca Renault 9 (Remisero), que habría impactado contra un árbol y su conductor se encontraba grave, mientras que los acompañantes presentaban lesiones leves.



Inmediatamente se solicitó la presencia de una ambulancia, donde el médico a cargo procedió a trasladar a las personas hasta el hospital de Uspallata.

Una vez allí, diagnosticaron al hombre con «politraumatismo moderado, Trombolismo pulmonar con síndrome coronario agudo», siendo derivado a una clínica privada del PAMI.

Sin embargo, a las 2 de la mañana, personal del centro médico informaron que el sujeto perdió la vida a raíz de las severas lesiones. Por su parte, notificaron que los acompañantes permanecen en observaciones.

Fuente: Vox Populi

